

zu bestärken. Unter schmerzlichen Thränen trennten sich am 3ten Tag Nedding und sein Sohn, der dem Vater tausend Grüße an lieb Mütterli und die Geschwister mitgab; und lange währte es bis Rudi seine sonstige Heiterkeit wieder gewann.

---

### Erinnerungen an die Heimath.

---

Der gütige Prinz beurtheilte nicht nur billig und nachsichtsvoll Rudi's Gemüthsstimmung, sondern er bemühte sich auch ihn aufzuheitern und zu zerstreuen. Zu dem Ende, und auch um jenem einen Vorschmack von der großen Welt zu geben, mit der